

# La UJI apuesta por la innovación educativa a través de LliureX - Mediterráneo - 14/04/2016

LAS TIC

## La UJI apuesta por la innovación educativa a través de LliureX

R.D.  
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I ha celebrado la III Jornada sobre innovación educativa utilizando LliureX, organizada por la Unidad de Apoyo Educativo en colaboración con el Cefire de Castellón, en la que se han abordado las novedades de esta distribución de código abierto utilizada en los centros educativos de la Comunitat Valenciana. La inauguración ha contado con la presencia del vicerrector de Campus, Infraestructuras y Nuevas Tecnologías de la UJI, Pablo Aibar; la subdirectora general de Innovación Tecnológica en los ámbitos de Educación, Hacienda y Justicia de la Generalitat valenciana, M. José Ramis, y el propio coordinador del proyecto LliureX en la UJI, Julio Pacheco.

Aibar ha puesto de relieve la consolidación de estas jornadas destinadas a promover el uso de

---

### La universidad celebra sus

### III jornadas para ofrecer

### novedades en comunicación

---

las TIC basadas en software libre y destinadas a mantener y mejorar la capacitación del profesorado y el estudiantado a través de un mejor conocimiento de LliureX. Así, ha destacado "la importancia de promover la innovación desde la universidad para que la comunidad universitaria y especialmente los docentes, encargados de transferir los conocimientos al entorno social, experimenten los beneficios y posibilidades de las herramientas tecnológicas y las pongan en práctica".

Por su parte, Ramis ha expuesto las tres líneas prioritarias de trabajo en el ámbito de la educación y las nuevas tecnologías: la mejora de las infraestructuras, el equipamiento y más agilidad en el servicio técnico. La jornada ha incluido charlas sobre nuevas aplicaciones y propuestas para montar un modelo de centro reutilizando equipos. ≡